

Los grupos políticos con representación en la Diputación de A Coruña (Alternativa dos Veciños, BNG-Asembleas Abertas, Compostela Aberta, Marea Atlántica, PSdeG-PSOE y Partido Popular) presentan la siguiente

## **DECLARACIÓN INSTITUCIONAL SOBRE LA EMPRESA EXTEL**

La empresa Extel, grupo Adecco, que presta los servicios de atención al cliente de Movistar, está en pleno Expediente de Regulación de Empleo, en el cual se van a ver afectados diferentes centros que tiene por todo el territorio del Estado, siendo el centro de A Coruña el más afectado con 205 del total de despidos.

Es por esto que el Pleno de la Diputación de A Coruña acuerda:

Manifiestar su rechazo contra el ERE de Extel.

Solicitarle a Movistar y Extel que aclaren donde se va a presentar el servicio de atención al cliente.

Dar traslado del presente acuerdo a Extel y Movistar.